
６月定例会の一般質問
20人の議員が、市の行財政全般についての執行状況や将来への考え方等を問い質し、適切に
進んでいるかをチェックしました。また多くの議員は、市に対して施策の提言を行いました。

議員はこんな内容を質問しています！

Topics 項目別の質問内容

・少子化について　　　　　　
・スポーツ環境と活動時間　
・教育施設の充実　　
・カーブミラー設置と通学路　　
・校内樹木が与える緑の影響　　
・不登校への対応　
・ひとり親家庭の放課後児童クラブ
　利用料助成拡充
・紫外線対策について

→P9
→P10
→P10
→P11
→P13
→P15
→P15

→P16

こども・学校教育 関係

・企業誘致のための土地利用
・これからの観光
・ビジネスコネクトの拡充
・富士登山について

→P9
→P9
→P11
→P12

産業関係 

・買い物弱者問題
・山宮ふじざくら球技場　
・空き家の現状と課題
・旧静岡富士病院の跡地
・交流センターの活用と展望
・富士山朝霧Biomass
・猫の適正管理推進モデル事業
・投票率向上策について
・ゼロカーボン推進戦略
・熱中症対策と市民生活
・熱中症対策
・会計年度任用職員の処遇改善と正
　規化の方針
・市民文化会館の改修工事と地元業
　者への配慮
・衛星画像を使った水道管の漏水調
　査と水道料金の日割計算
・地域防災計画と避難所
・須藤市政４期目の市政運営
・統一地方選を終えての、市長の政治
　姿勢と市長への要望
・富士宮市の農業

→P9
→P10
→P10
→P10
→P11
→P11
→P12
→P13
→P13
→P14
→P15
→P15

→P16

→P16

→P17
→P17
→P18

→P18

その他

・認知症に対する社会的処方箋　　
・高齢者や障がい者が直面する情報
　格差解消　
・市立病院看護師の助産師資格取得
・帯状疱疹ワクチンの助成制度への取組
・HPVワクチンの勧奨と男性のHPV
　ワクチン接種　　
・コロナワクチンの後遺症
・認知症の人が安心して暮らせる地
　域づくり

→P11
→P12

→P12
→P14
→P14

→P14
→P17

福祉・医療関係

・公共交通「モビ」
・富士根北部の交通安全対策
・国道、県道、市道の草刈りと維持
　補修
・市民の移動手段の確保
・青木坂、大門橋付近交差点、馬見
　塚交差点への対応

→P13
→P14
→P15

→P16
→P16

交通・道路関係

・体育施設の放送設備
・第２次富士宮市行政経営プラン
・スギ花粉症対策と危険木の伐採
・旧フイルムパークのその後
・富士宮市常備消防の環境づくり
・富士宮市の文化芸能の向上

紙面の大きさ上、掲載しきれなかった項目

Topics　一般質問　～市政を問う～
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